

## Offiziell eröffnet

Eröffnung, die Dritte: Endlich konnte das Team der Jugendherberge Gemünd Vogelsang am 23. Oktober 2022 der Öffentlichkeit den jüngsten Neubau des DJH-Landesverbands Rheinland präsentieren. Im Anschluss an eine offizielle Feierstunde mit vielen Projektbeteiligten nutzten zahlreiche Besucher und Besucherinnen aus der gesamten Eifelregion bei einem "Tag der offenen Tür" die Chance für einen Blick hinter die Kulissen. Dabei wurden sie nicht nur mit Süßem und Herzhaftem verwöhnt, sondern erfuhren auch mehr über die Jugendherberge, ihre Mitarbeitenden, Partnerbetriebe und Lieferant\*innen. Der langjährige Kooperationspartner "Transparenz NRW" bot beispielsweise Outdoor-Aktivitäten wie Bogenschießen und das Überqueren einer Seilbrücke an. Der Nationalpark Eifel und Vogelsang IP informierten über ihre Angebote und im Speisesaal empfahlen sich die Lieferant\*innen der Jugendherberge mit kulinarische Kostproben.





Dreimal hatte die Jugendherberge Gemünd Vogelsang zuvor Anlauf für diese Eröffnung nehmen müssen, dreimal kam etwas dazwischen: 2020 war es Corona, 2021 die Flutkatastrophe – und nach der Instandsetzung 2022 hatte eine buchstäbliche Buchungswelle alle Termine blockiert. Am Ende des Tages war das Team um Herbergsleiter Jascha Rasky von der Resonanz auf den Tag und der positiven Medienberichterstattung überwältigt. Das Haus hat 188 Betten in 56 Zimmern mit Dusche und WC, sieben Seminarräume, eine Premium-Tagungsetage für bis zu 245 Personen, eine Kaminlounge sowie ein Bistro mit Außenterrasse. Alle Informationen zur Jugendherberge Gemünd Vogelsang finden Sie hier.

www.gemuend.jugendherberge.de

Zurück zur Kategorie